

jueves 24 de febrero de 2022

Turismo de La Laguna contribuye a la formación del alumnado de Animación Sociocultural y Turística del IES La Laboral

El servicio de Información Turística detalla los pormenores de un trabajo que incluye visitas guiadas gratuitas, atención a visitantes y la promoción de la imagen del municipio



La Concejalía de Turismo de La Laguna, que dirige María José Roca, ha organizado una conferencia online con el alumnado del Ciclo Superior de Formación Profesional de Animación Sociocultural y Turística del IES La Laboral para contribuir, desde la experiencia práctica del Servicio de Información Turística local, a la formación y conocimientos del estudiantado, una iniciativa con una gran acogida y que forma parte de las acciones del Área para “visibilizar las opciones profesionales y de empleabilidad en el sector local y acercar a la ciudadanía el modelo de desarrollo turístico que está impulsando el municipio, que apuesta por la sostenibilidad y por poner en valor todos sus atractivos naturales, patrimoniales, culturales y de ocio, etnográficos y gastronómicos”.

Así lo destacó la concejala, quien añadió que el alumnado realizará una visita guiada en el municipio en unas semanas y “de la mano de nuestros informadores turísticos, porque queremos implicar a la población joven en el desarrollo turístico sostenible de nuestro municipio, despertar su curiosidad y abrirle las ventanas a nuestro rico patrimonio histórico, artístico y cultural, además de involucrar al alumnado en la mejora de los servicios turísticos del municipio”.

La coordinadora del servicio de Información Turística, Carmen Díaz Bello, dirigió esta acción formativa reciente, en la que el alumnado pudo interactuar de manera directa, realizando preguntas y atendiendo, con especial interés, en un campo ligado muy estrechamente a su futuro laboral. La docente de este Ciclo, Dácil Darías, destacó que “las intervenciones de la animación cultural siempre van dirigidas a lograr la dinamización de colectivos y espacios de encuentro comunitario para la expresión, comunicación, creación y disfrute de la cultura en sus múltiples manifestaciones y, como es este caso, en el ámbito turístico”.

Darías añadió que “el alumnado ha manifestado que esta ha sido una experiencia muy interesante y una muy buena oportunidad para que se conozca su formación y trabajo educativo. En este sentido, desde la Familia Profesional Servicios a la Comunidad del IES La Laboral, hemos promovido este encuentro para, además, visibilizar la figura del animador y animadora sociocultural como elemento innovador y necesario en las actividades culturales y turísticas”.

